

Más de 260 kilos de basura fueron retirados en limpieza de playa Pichicuy

La iniciativa arrojó un total de 262 kilogramos de desperdicios, de los cuales 122 correspondieron a desechos no reciclables, 140 a reciclables, 4 a cartón, 9 a metales, 12 a plástico y 115 a vidrio.

El operativo ambientalista fue organizado por la Organización de Deportes Extremos de Pichicuy, y contó el apoyo del organismo Reciclador Chile y la colaboración del Departamento de Medio Ambiente de la Municipalidad de La Ligua.

Anuncio Patrocinado

Fue una limpieza que abarcó una fracción de tres sectores costeros: la Playa Grande, el humedal de Pichicuy y la Caleta de Pescadores, sectores donde se laboró profusamente para llevar a buen puerto el cometido y donde además se instalaron señaléticas llamando a cuidar el entorno marítimo.

En el operativo, se realizó una mini charla de educación medioambiental, para luego separar los residuos reciclables y posteriormente hacer el retiro y envío a un centro de reciclaje de calidad.

WAV PUBLICIDAD

AGENCIA DE PUBLICIDAD

- Impresiones
- Manejo de redes sociales
- Videos y fotografías profesionales

Conversemos por WhatsApp



De esta manera se logró realizar una jornada exitosa en donde lograron recolectar un 53%

Más de 260 kilos de basura fueron retirados en limpieza de playa Pichicuy

de materiales reciclables, lo cual es muy favorable por un tema de eco equivalencia, de manera que la mayoría de lo retirado se recicla en vez de irse a un vertedero.

Cabe destacar que el balance numérico referido al pesaje de los residuos retirados, en eco equivalencia, corresponde a 75, 3 litros de petróleo, 0,5 metros cúbicos en espacio de relleno sanitario, 41.211 cargas de Smartphones y 1.3 árboles de 10 años en captura de carbono.

y tú, ¿qué opinas?